

Pressemitteilung

Universal Robots hat den Roboter aus dem Käfig befreit (Interview)

31.05.2017 Jürgen von Hollen, Präsident von Universal Robots, blickt in dem Interview auf die zehnjährige Wachstumsgeschichte zurück und schaut in die Zukunft.

Jürgen von Hollen blickt in dem Interview auf die beeindruckende Firmengeschichte von Universal Robots zurück. Dabei reflektiert er die wichtigsten Meilensteine. Aber er thematisiert auch die Gründe für den Erfolg, deren Ursachen unter anderem in den außerordentlich guten Rahmenbedingungen in Dänemark bzw. Odense lagen. Einen weiteren Schwerpunkt des Interviews bilden die Entwicklungs-Initiative Universal+ sowie mit der UR Academy die neuen Trainingsaktivitäten. Abschließend wirft der CEO einen Blick nach vorne in das Jahr 2020 und beschreibt, wohin die Reise für Universal Robots geht. Das Interview befindet sich unter der nachfolgenden URL

<https://ingenieurversteher.de/2017/05/31/universal-robots-hat-den-roboter-aus-dem-kaefig-befreit-interview/>

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen Industrie 4.0 und Digitalisierung. Im Bereich Industrie 4.0 stehen die Änderungen im Bereich mittelständischer Unternehmen und deren zukünftigen Herausforderungen im Blickpunkt. Dabei werden Themen wie BigData, intelligente Produkte und Automatisierung in der Fabrik der Zukunft beleuchtet. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Auswirkungen auf die Arbeitswelt. Die Digitalisierung beschreibt allgemein, wie sich unsere Gesellschaft verändert und welche Ziele die großen US-Unternehmen wie Google, Facebook, Apple und Amazon, aber auch TESLA verfolgen. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

Pressekontakt

Andreas Schulz
+49 178 2016747
presse@ingenieurversteher.de